
第１９１０回例会報告
日時　平成17年2月8日（火曜日）
時間　12:30～13:30
場所　ホテルマークワン我孫子

ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会　福武会員
ゲスト　千葉県警　我孫子警察署長　

佐々木次朗様

松本会長会長挨拶

塩毛会員出席委員会

本日の出席率は67.88％です。

ニコニコボックス

松本会長　佐々木署長に卓話をお願いしました。
福武会員　I.M.資料を作ります。

松本会長その他の報告

先々週、先週と津波被害につき皆様からの義援金を頂きました。総額１２万円になりました。
それにニコニコなどから補充して、計１５万円にして、直接コロンボのロータリークラブに送
る事にしました。どうもありがとうございました。

来る２月１７日（木）に柏サンガーデン
ホテルにて、我孫子ロータリークラブ主催
のI.M.が開催されます。当日、我孫子ロータ
リークラブの方々は１１時に集合で、準備
を始めたいと思います。テーマは原点を振
返ってということで、５つのテーブルを囲
んで、討論を行う予定です。当クラブから
は、クラブ奉仕の星野会員にリーダーをお

願いします。発表者は、当日でもお決めく
ださい。入会の浅い方がよいのではと思っ
ています。
本日は、我孫子警察署の佐々木署長に卓
話をお願いし、時間を少々取ってあります。
防犯や治安情況について、お話が伺えるの
ではないかと期待しています。

佐々木次朗　我孫子警察署署長卓話
ご紹介を頂きました佐々木でございます。
よろしくお願致します。30分程お時間を頂
けると言う事ですが先般、会長さんからロ
ータリーで卓話依頼を頂き内容も分からず

気楽に受けましたが、地域あるいは企業の
リーダーの方々の前でお話をすること大変
に恐縮する反面光栄に感じております。先
程食事の時に出身地を聞かれましたが私は

鈴木幹事幹事報告
野田東RC、松戸西RCより週報が届いております。



平安期には蝦夷地と言われ、松尾芭蕉のお
陰で奥の細道東北は宮城県に生まれ24年間
その後で千葉県33年お世話に成っておりま
す。従いまして言葉の方が昔の佐々木浩三
旧社会党の委員長も隣の部落でした。ズウ
ーズ－弁ほどでは有りませんが多少訛りが
有りますので御承知下さい。
国の安泰は経済、治安安定が原則と言わ
れます。日本では水と安全はただであると
言われてます。数々の名言が有ります通り
日本は世界でも有数の安全国でした。しか
しながら安全神話が崩壊して来ました。犯
罪情勢について我孫子市や隣接地域とのお
話します。刑法犯ですが増加してます。最
近では認知件数と言い昔は発生件数と言い
ました。発生件数とは届出の有った件数で
認知件数とは届出は無いのですが明らかに
したく無い事件を集計してます。今日は発
生件数と言う事でお話させて頂きます。平
成8年以降14年迄7年連続で戦後最多を記録
してます。平成７年は橋本内閣が成立して
経済が不安定、拓銀、山一証券が経営破綻
しました時期で経済不透明、経済不安定の
時代でしたその後小淵内閣、森内閣、そし
て平成13年小泉内閣になってます。経済不
透明、リストラ、経済不安定感が強まりそ
れに併せるように犯罪も鰻登りに増加して
ます。最近では犯罪を抑止すると言います。
交通事故は防止のために抑止する事が
ありましたが犯罪は検挙一点主義で来まし
たが犯罪は増加する一方でした。そこで交
通の様に地域の住民の方々と自治体の方々
と協力して犯罪の発生を抑止しなければ出
来ないだろう。警察の力だけではどうしょ
うも無いと言う事に成り皆様の協力で14年
までの件数を15年、16年と2年連続で減少
させ抑止させました。これは警察の力では
無く地域方、自治体の方の協力と思ってお
ります。我孫子市では残念ながら増加でし
た件数では88件です。県下41署有りまして
増加は7署です。増加署地域は松戸、流山、
我孫子が隣接署でが我孫子は件数でワース
ト3です。一番は空港書、浦安、我孫子で
した。重点課題が犯罪抑止でしたが残念な
がら目標達成出来ず、民間であれば、さし
ずめ。署長以下ボーナス0、査定0というと
ころでしょう。

昨年の数字で我孫子市管内の犯罪を説明
します。凶悪犯、粗暴犯、窃盗犯、知能犯、
風俗犯と分類してます。凶悪犯7件、粗暴
犯47件、窃盗犯、知能犯80件振り込め詐欺、
インターネット詐欺被害総額8800万円最高
額800万円でお子さんが海外留学して事故
を起こした詐欺でした。ある次案では銀行
で注意しても振込んだ事件もありまして管
内でも発生してます。
窃盗犯ですが多いは空き巣です。空き巣
は人が居ない時に盗みます。居空は昼間人
がいても玄関などから物を盗む事です。又
忍び込むは深夜寝ている間盗んで行く事で
す。出店荒しお店と自宅が別の方の店鋪よ
り盗み取りますそれと務所荒しが有りま
す。我孫子管内は空き巣、忍び込む、出店
荒し、事務所荒しで90％です。外では車乗
狙い、部品狙いは車から盗む事です。
今一番多い物はカーナビを盗む事が多発
しております。自販機荒らしも有ります。
あと我孫子関内で3番目に多いのは電車の
中で酔っぱらっている人から盗み取る盗難
が県下で一番発生してます。松戸が80件我
孫子が115件です。常磐線の終点が取手駅
と言う事が関係してます。
乗物盗と言う自転車、オートバイ、自動
車の盗難も有ります。再度申し上げます。
我孫子管内の屋内では空き巣、屋外では車
乗荒らし、乗物では自転車盗難が段突です。
以上が我孫子管内の特徴です。隣接市町村
との比較を人工１０００人当りで出しまし
た。犯罪に遭う確率は全国平均では２０人
です。千葉県は24人、印西25.67、我孫子
19.79、松戸25.6、柏25、白井23、流山21、
野田20、沼南町19.9、このように隣接市町
村と比べても我孫子はやや静かでは無いか
と思います。しかしながら進入犯になりま
すと我孫子が高い事が解ります。流山８、
柏、我孫子は同じで７、野田５となってお
り、我孫子は共働きの方が多く、マンショ
ンの増加も有りまして空き巣多発の実情は
歪めない事と考えております。毎年世論調
査を実施しますと県下でも犯罪対策強化が
望まれてます。内閣の調査でも９割の方が
治安が悪い事を挙げられております。少年
犯罪の増加、外国人による犯罪も増加して
おります。先般管内でも現行犯で外国人グ



ループを摘発しましたが検挙できたのは手
助けをしていた日本人だけでした。数年前
山形県で農家がやはり外国人グループに襲
われ奥さんが亡くなった事件が有りました
が案内役はやはり日本人でした。この犯人
グループは捕まえましたがなんと東京より
山形県迄強盗に移動しています。このへん
は中国と日本の交通事情の違いで彼等にと
りまして九州や東北は隣の町に行くような

もののようです。交通の便利さや人権保護
で彼等にとりまして日本は犯罪をしやすい
場所になってしまっております。
外国人犯罪や俺俺詐欺を見ますと犯罪者
が非常に勉強をしている事が解ります。
我々警察も我孫子市の安心安全をしていき
ますのでさらなるご協力をお願いします。
雑駁な話ですみません。御静聴有難うござ
いました。




